
 
Ersatz Magnet Halterung für Philips 
Hue Bewegungssensor 

Angaben zur Produktsicherheit: 
 
Hersteller / Verantwortliche Person: 
David Klein – Layer Solutions, Auf’m Kamp 15, 51674 Wiehl, Deutschland 
 
E-Mail: shop@layer-solutions.com 
Website: www.layer-solutions.com 
 

Sicherheitshinweise: 
 
 Magnete sind kein Spielzeug. Werden Magnete verschluckt, können sich diese im Körper gegeneinander 

anziehen und dabei lebensgefährliche Verletzungen hervorrufen. Halten Sie daher Magnete von Kindern fern! 
 Bei unachtsamem Umgang können Sie sich Finger oder Haut zwischen zwei Magneten einklemmen. Dies 

kann starke Quetschungen und Blutergüsse zur Folge haben. 
 Magnete können die Funktion von Herzschrittmachern und implantierten Defibrillatoren beeinflussen. Ein 

magnetischer Impuls könnte den Herzschrittmacher in einen anderen Modus versetzen. Ein Defibrillator 
funktioniert unter Umständen nicht mehr. 

 Magnete sind spröde und können bei unkontrolliertem Aufprall aufeinander brechen und splittern. 
Scharfkantige Splitter können meterweit weggeschleudert werden und dabei auch Ihre Augen beschädigen. 
Vermeiden Sie unkontrollierten Aufprall von Magneten. 

 Nicht in der Nähe von oƯenen Flammen verwenden.  



 
Replacement magnet holder for Philips 
Hue motion sensor 

Information about product safety: 
 
Manufacturer / Responsible person: 
David Klein – Layer Solutions, Auf’m Kamp 15, 51674 Wiehl, Germany 
 
eMail: shop@layer-solutions.com 
Website: www.layer-solutions.com 
 

Safety instructions: 
 
 Magnets are not toys. If magnets are swallowed, they can attract each other in the body and cause life-

threatening injuries. Therefore, keep magnets away from children! 
 Careless handling can result in fingers or skin being caught between two magnets. This can result in severe 

crushing and bruising. 
 Magnets can aƯect the function of pacemakers and implanted defibrillators. A magnetic impulse could put 

the pacemaker into a diƯerent mode. A defibrillator may no longer function. 
 Magnets are brittle and can break and splinter in the event of an uncontrolled impact. Sharp-edged splinters 

can be thrown meters away and damage your eyes. Avoid uncontrolled collisions with magnets. 
 Do not use near open flames. 


